

Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur www.e-kiosque-sogapresse.com

VILLE

Voiries, transports, habitat : le ministre Léon Armel Bounda Balonzi, le maire de la capitale Léandre Nzue et des responsables de l'Environnement ont eu, vendredi, une séance de travail destinée à harmoniser leurs points de vue quant à la gestion de Libreville.

Page 8

INCOMPÉTENCE

La Cour criminelle d'Oyem s'étant déclaré incompétente en vertu des dispositions du nouveau Code pénal, c'est devant une juridiction spéciale à Libreville que sera jugé pour introduction de la fausse monnaie au Gabon l'accusé Tar Jude Bokung.

Page 11

COVID-19 : L'ARSENAL LIVRÉ EN PROVINCES

UNE partie du matériel médical pour faire face à la pandémie de Covid-19, qui avait été réceptionné en deux temps la semaine dernière par nos autorités, a commencé à être acheminée en provinces hier à destination des comités de pilotage locaux. Chacun d'eux devant recevoir 100 000 masques chirurgicaux, 215 thermoflash, 3 000 combinaisons de protection, etc.

Pages 2 à 6



BRACONNAGE

Pris en flagrant délit de braconnage – ils étaient en possession d'un buffle fraîchement abattu – par des employés de l'ANPN et des agents de la PJ, trois individus viennent d'être inculpés pour ces faits, puis placés en détention à la prison de Lambaréné.

Page 11

CONTRÔLES

A l'occasion d'un point-presse dimanche, la coalition Union syndicale des acteurs du commerce (UN-SAC) a dénoncé les contrôles abusifs dont se disent victimes ses adhérents, réclamant la suspension de ceux non nécessaires, le temps de la pandémie de Covid-19.

Page 9

POUR MOI QUOI...

Qui l'aurait cru ? Le patron d'une entreprise de BTP est en prison pour n'avoir pas tenu ses engagements en exécutant les travaux de réhabilitation d'une route là-bas dans le Haut-Ogooué.

Ça, c'est inédit sous nos cieux. Mais, comment en est-on arrivé là ? Comme d'habitude, Hussein Kamal Atar - le fameux patron de la STCB -, a cru, comme nombre de ses semblables, au bon vieux temps, qu'après avoir encaissé les milliards alloués par l'Etat pour la réalisation des travaux d'infrastructures, il n'avait plus rien à cirer avec des pôvres villageois et a décidé de tout arrêter. Façon cavalière de montrer qu'il était intouchable. A preuve, il bombait le torse en traversant la contrée.

Une attitude qui a amené les populations de Bayi-Brikolo lasses d'être counfinées chez elles à cause de l'état piteux de la route, à agir autrement. Avec le concours de leur élu au palais Léon-Mba, elles ont été en justice. La plainte a prospéré et voilà notre patron au frigo à la prison de Yene. Une victoire. Car, trop, c'est trop avec ces gens-là qui, souvent en complicité avec des personnalités locales, et le parapluie de certains hommes de loi, narguent les pouvoirs publics avec la conviction que rien ne leur arrivera. Ce qui, depuis kala-kala, est vrai. Des comportements qui ont maintenu l'arrière-pays dans le sous-développement et nos parents des zones rurales dans la paupérisation.

Aboumi a ouvert la voie, aux autres localités abusées de suivre ce même chemin pour rendre gorge à tous ces patrons-voleurs quoi...

...MAKAYA

FOOTBALL

Pierre-Emerick Aubameyang cible du Real Madrid. Selon un média britannique, l'entraîneur du club madrilène, Zinedine Zidane, aurait fait part à l'attaquant international gabonais d'Arsenal de sa volonté de le faire venir chez les Merengues l'été prochain.

Page 12